

28.11.2025

Radeln ist Silber, Belohnung ist Geld!



Die Teilnahme am Stadt- bzw. Schulradeln im vergangenen Juni zahlt sich für unsere Schule nun im wahrsten Sinne des Wortes auch nachträglich noch einmal aus:

Für den 2. Platz unter den 167 teilnehmenden Thüringer Schulen in der Kategorie „meiste Fahrradkilometer pro Kopf“ erhält unser Förderverein vom Thüringer Ministerium für Digitales und Infrastruktur eine Unterstützung von 900€, die Jan Reda (Klasse 8/1) und Mathias Schäfer bei der Preisverleihung am 28.11. im Erfurter Rathaus symbolisch in Empfang nehmen durften.

Mit durchschnittlich 239,6 Kilometern pro Teilnehmer:in musste sich die Salzmannschule in dieser Wertung lediglich dem Erfurter Sportgymnasium Pierre-de-Coubertin geschlagen geben. Bei den absoluten Kilometern hingegen fuhren zwei Jenaer Gymnasien mit jeweils über 70.000 km (im Vergleich zu unseren 8.384) in einer ganz eigenen Liga. Mehr Details gibt's bei der AGFK.

Vielen Dank noch einmal allen Teilnehmenden - und gern schon einmal Luft aufpumpen für 2026!

(Mathias Schäfer)



Foto: B. Schmidt, TMDI



Preisträger:innen Schulradeln in Thüringen 2025

Foto: M. Arnold, AGFK